



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires,

**DECLARA:**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declarare de **Interés Provincial**, la realización del *"II Encuentro Nacional Sobre Mejores Prácticas con Adolescentes en Situación de Vulnerabilidad Social: Una mirada amable hacia los jóvenes"* que se llevará a cabo los días 18 y 19 de septiembre de 2015 en la ciudad de Bahía Blanca, organizado por ENRAISUR (Institución dedicada a la problemática de grupos vulnerables), avalado por la Universidad Nacional del Sur, ILANUD y la Universidad Nacional de San Martín.

Dr. MARCELO ENRIQUE FELJÚ  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria - PJ  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

En Octubre de 2014 ENRAISUR, el Instituto Latinoamericano de las Naciones Unidas para la Prevención del Delito y el Tratamiento del Delincuente (ILANUD) de la Organización de Naciones Unidas y la Universidad Nacional de San Martín, organizaron el primer encuentro nacional sobre mejores prácticas con adolescentes en situación de vulnerabilidad social. De esta primera convocatoria participaron experiencias de la región central del país, entre las cuales fue seleccionado un dispositivo de cuidado de la salud para jóvenes denominado "*La Buena Noticia Sos Vos*" que depende de la Secretaría de Salud de la Municipalidad de Bahía Blanca.

En esa participación surge la idea de nombrar a la ciudad de Bahía Blanca como Sede para la segunda edición del encuentro. El mismo estará organizado por ENRAISUR y "*La Buena Noticia Sos Vos*" y contará con el aval de ILANUD, la Universidad Nacional de San Martín y del Departamento de Humanidades de la Universidad Nacional del Sur.

ENRAISUR es una organización comunitaria que, desde hace 10 años, viene desarrollando tarea con adolescentes en conflicto con la ley penal, en el marco de una perspectiva de derechos humanos, con una mirada profundamente enraizada en el contexto latinoamericano.

"*La Buena Noticia Sos Vos*" es un dispositivo de cuidado de la salud para jóvenes que se desarrolla desde el año 2012 en el ámbito de la Secretaría de Salud de la Municipalidad de bahía Blanca, cuyo eje de trabajo es la mirada amable hacia los jóvenes destacando sus facetas más vitales y creativas, en el marco general de la Ley Nacional de Salud Mental N° 26.657 y la Convención Internacional de los Derechos del Niño, el cual es

El principal objetivo del segundo encuentro será propiciar un espacio de intercambio formal de experiencias de buenas prácticas con jóvenes en situación de vulnerabilidad social, a fin de fortalecer la red nacional de trabajo en la temática. Para ello, se realizará una convocatoria abierta a instituciones y organizaciones que trabajen desde una posición ética focalizada en una mirada amable hacia los jóvenes, alejada de estigmatizaciones. También figuran entre sus objetivos: repensar la política social y las prácticas que se llevan a cabo con esos adolescentes, desarrollar instancias de análisis, reflexión y evaluación de las prácticas a fin de identificar y compartir experiencias valiosas que se estén desarrollando, conocer las diversas organizaciones/instituciones con abordaje para adolescentes a nivel nacional, acordar acciones de recuperación, reconstrucción, sistematización y socialización de las experiencias y contar con el mapa general/territorial de la situación de los proyectos y programas destinados a la adolescencia en situaciones de vulnerabilidad social.

Motivo por el cual solicito a los señores legisladores, nos acompañen en la aprobación del presente proyecto.